
Hallo Rike La,

freut mich, dass mein Text bei dir so ankam, denn ich habe persönlich immer ein Problem mit Geschichten,
die annähernd in Richtung Gesellschaftskritik gehen sollen, da ich nicht kritisieren kann bzw. darf, ohne auch
nur den Ansatz einer Lösung in petto zu haben. Und das ist eigentlich die ganze Krux dabei. Ich meine,
Lösungen zu irgendwelchen Gesellschaftsproblematiken gibt es natürlich viele, aber keine davon will sich so
richtig durchsetzen lassen. Ja, warum eigentlich? Das ist eine Frage, die sich leicht beantworten lässt. Aber
mit dieser Antwort allein ist es eben auch nicht getan. Und je länger man darüber diskutiert (oder auch
philosophiert), desto abstruser und/oder paradoxer scheinen solche Problematiken zu werden. Und das
wiederum ist ein Punkt, an dem ich gerne ansetze.

Viele Grüße
Mog

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Zwischen den Straßen
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